
釧路労災病院 

 

高校生のための医療福祉体験セミナーinくしろ・ねむろ地域 

アンケート結果 

 

●開催日 平成３０年７月２２日（日） 

●参加者 ９８名（学年内訳：3年生 40名、2年生 50名、1年生 8名） 

（男女内訳：男子 18名、女子 80名） 

●アンケート回収 ９６件 

 

〈希望進路について〉 

 

                                 

＜参加者の感想＞ 

・今回の体験セミナーで、今、自分がなりたい職業以外の職も体験することができて、視 

野が広がっていったと思います。 

・院長や看護師の方からの話を聞くことができ、参考になることが多かったです。私も医 

療チームのカギとなる看護師になりたいと思いました。 

・看護師さんにはずっとなりたくて進路実現もしたいのですが、本当に自分にできるのか、 

合っているのかなどの不安があるので、このような機会があるととても良いと思いまし 

た。 
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希望進路について



・薬剤師の仕事がどんなものなのか具体的にわかった。 

・やはり調べただけではどんな職業なのかどのような仕事があるのかあまりはっきり分か 

りませんでしたが、今回の体験を通して「こんな仕事があるんだ」と具体的に分かった 

ので良かったです。ありがとうございました。 

・今回は、話だけではなく実際に体験することが出来て、とても楽しかったです。特にポ 

ジショニング体験では、患者さんに声をかけながら楽になるようにすることから、患者 

さんの気持ちを考える事が大切なのだと思いました。 

・最初はセミナーにくることを迷っていたけど、本当に来て良かったと思った。違う分野 

の体験を丁度良い具合に体験できてお話も聞けて自分の将来の進路が深まったし広がっ 

た。この体験を元に自分の将来をしっかり考えていきたいと思った。 

・講義や内視鏡・エコー・採血を実際に体験できたりと、とても貴重な経験をさせて頂き 

ました。今日のセミナーに参加して。看護師になりたいなという気持ちが、より強くな 

りました。本日はありがとうございました 

・大学では一度釧路を離れようと考えていましたが、資格を取った後は必ず釧路に戻ろう 

と思ったし、釧路内で看護師を目指す道も考えられると思った。また、将来の選択が広 

がった。 

・今回の体験で採血や注射をうまくできるようになりたいと思いました。テレビで見たこ 

としかない機械を実際に触ったりできて楽しかったです。 

・眼科領域に興味があったんですけど、今回のセミナーで、内視鏡にも興味がわいてきま

した。 

・その道に進まないと体験できないようなことがたくさんできたので、進路について考え 

させられたし、とても楽しかったです。今後もつづけてほしいです。 

・工学部があることなど、今回見学にこなかったら、わからないので進路を決めることに 

なってしまっていたと思う。病院は病院でも、いろんな仕事があることを知り、もっと 

調べてみたいと思った。来年もこのセミナーに参加したいです。 

・またこのような機会があれば積極的に参加したいです。どの職業もとても素敵でカッコ 

よかったです。医療関係の職に就きたいなと再確認しました。 

・高校や普段の生活の中で味わえない体験ができてうれしかった。高校生は一度このセミ 

ナーに来るべきだ。 

・採血の体験がとても楽しかったです。将来やりたいことに向けて。今はとにかく勉強し

ていきたいと思っています。今後も続けてほしいです。最後の交流会楽しかったです。 

・医療系の職につきたいという気持ちがより強くなった。ずっとリハビリ体験をしてみた 

かったのでとてもためになった。釧路の病院で働きたいと思った。 

・３年間参加して、どれも違う体験ができてよかったです。医療のメディカルスタッフは

コミュニケーションが大切といいますがどの方も優しく接しやすかったです。今回は看護

師の体験もできたのですが、なりたいと強く決意できるようになれたので、よかったです。 


